

# Vidio Conference Kasad dengan Babinsa Benjeng Masuk Dapur

**Achmad Sarjono - GRESIK.KLIKINDONESIA.ID**

Nov 8, 2022 - 17:36



GRESIK - Kegiatan Vidcon (Vidio Conference), dialog langsung dengan Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman dalam program Babinsa masuk dapur dilaksanakan di rumah Ibu Mardiana Dsn. Kedung Ploso Desa Sedapur Klagen Kec. Benjeng Kab. Gresik, Senin kemarin (07/11/2022).



Adapun yang hadir pada kegiatan tersebut, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar S.Sos. (Dandim 0817/Gresik), Kapten Inf Ahmad Salami (Danramil 0817/10 Benjeng), Iptu M. Dawud SH (Kapolsek Benjeng), Dra. Siti Sulichah M.Ma (Camat Benjeng), Bapak Suto (Kades Sedapur klagen), Serda Lukman Arif (Babinsa Koramil 0817/10 Benjeng), Ibu Puji Mardiana (Pemilik rumah).

Dalam dialognya, Bapak Kasad bertanya kepada Serda Lukman Arif Babinsa Koramil 0817/10 Benjeng tentang kegiatannya yang berkaitan dengan Program Babinsa Masuk Dapur. Dengan didampingi Dandim Gresik, Babinsa menceritakan kepada Bapak Kasad tentang kondisi Ibu Puji Mardiana salah satu warga binaannya.

“Saat melaksanakan kegiatan pemantauan wilayah, saya bertemu dengan Ibu Puji Mardiana yang mempunyai satu anak. Dalam kesehariannya Ibu Puji hanya bisa memasak ubi untuk dimakan dari hasil tanamannya di belakang rumah. Ibu Puji baru bisa memasak nasi apabila ada penghasilan lebih dari suaminya yang bekerja serabutan terkadang sebagai tukang angkut hasil panen padi warga sekitar. Kemudian disaat hujan, rumah Ibu Puji sering kebocoran dikarenakan rusaknya atap rumah bagian belakang dan tidak adanya biaya untuk memperbaikinya.”kata Serda Lukman Arif dan dibenarkan oleh Ibu Puji saat berdialog langsung dengan Bapak Kasad.

Menanggapi hal tersebut, Bapak Kasad akan memberikan bantuan langsung untuk perehaban rumah warga yang membutuhkan dengan harapan rumah warga atau masyarakat yang tidak layak kedepan tidak ada lagi.

“TNI AD Berasal dari rakyat, oleh rakyat dan untuk rakyat, apapun yang dilakukan hanya untuk pengabdian kepada Bangsa dan Negara serta menyejahterakan rakyat. TNI AD harus dicintai oleh rakyat, tetapi lebih bagus lagi TNI AD harus mencintai rakyatnya. Apabila rakyat menderita, TNI AD juga harus

merasakan penderitaan itu.”pesan Bapak Kasad.

Selesainya Vidcon dialog langsung dengan Bapak Kasad, Dandim Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar S.Sos. memberikan bantuan sosial berupa sembako kepada janda lansia warga Desa Sedapur Klagen.

“Merupakan kepedulian kami sebagai TNI AD dalam membantu kesulitan atau permasalahan masyarakat, diharapkan bisa bermanfaat dan bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah.” kata Dandim. (Pen0817)